
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 1. Februar 2024, 18:58

Man hatte eine Idee mit Wenig. Es war noch genug Zeit, um den Abgang von MMD abzufedern.

Dazu noch der Abgang von Handwerker, wieder eine wertvolle Alternative weg.

Wir haben auf den Außen bei Verletzungen massive Probleme.

Sollte Castrop länger ausfallen, dann gute Nacht.

Andersson hat auch eine Historie…

Es steht und fällt mit Verletzungen, wie die Rückrunde verläuft.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=4050479#post4050479

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=4050479#post4050479

